



Le billet du Président

Chères retraitées, chers retraités,

Aux termes de 2019 nous voici plein de points d'interrogations pour la nouvelle année à venir.

Une partie des jeunes semble inquiète pour leur avenir et manifeste dans la rue pour nous donner leur avis sur des sujets d'actualité, tel que le climat, l'écologie, l'égalité des salaires etc.... Cependant, lors des votations, ils sont peut-être présents et sont une minorité à mettre le bulletin dans l'urne.

Il est vrai que la participation des adultes (dit responsables) reste très faible puisque globalement nous arrivons à moins de 50% lors des votations. Pourquoi ?

Manque de confiance dans les élus, leurs comportements dans la vie n'est pas des plus exemplaires ?

A Genève, ils n'arrivent pas à régler les sujets importants tel que :

Le coût des assurances maladies, la police absente dans les rues, la circulation anarchique des vélos et scooters (arrive les trottinettes électriques). Dans les écoles les profs sont impuissants à se faire respecter. Les incivilités en tout genre dans les rues. Espérons que la nouvelle mouture des dernières votations apportera des solutions à ces problèmes.

L'Europe, la Chine, la Russie et l'Amérique se disputent le pouvoir de diriger le monde à leur convenance, surtout au point de vue économique. Je pense, que nous pourrions subir les décisions de ceux qui s'allieront et gagneront.

Pour les retraités nous avons le groupement qui nous permet de nous rencontrer entre amis lors de nos repas trimestriels et de faire de magnifiques courses (toujours avec le beau temps) et de pouvoir discuter de ces problèmes, même, si nous ne pouvons pas faire grand-chose pour aider nos jeunes (à part voter).

Toujours un grand merci à tous les membres du comité pour le travail accompli pendant cette année. Sans eux rien n'aurait pu être réalisé.

Je tiens à remercier notre direction pour l'aide financière qu'elle nous accorde chaque année, nous permettant de subventionner plusieurs de nos activités.

J'ai une pensée, en cette fin d'année, pour tous ceux qui nous ont quittés ainsi que pour ceux qui n'ont pu se joindre à nous, lors de nos manifestations, pour des raisons de santé ou à cause de la perte d'un proche.

Je termine ce billet en vous souhaitant au nom du comité à vous ainsi qu'à vos familles de belles fêtes de Noël et que l'année 2020 et vous apporte Joie et surtout une Bonne Santé.

Charles Golay